

24/03/2015

Caldera: Fiscalía confirmó identidad de cuerpo encontrado en Bahía Cisne

Luego de las gestiones realizadas por la Fiscalía de Atacama, las cuales se realizaron inmediatamente encontrado el cuerpo de una persona en el sector de Bahía Cisne en Caldera, en un muy breve lapso de tiempo se logró la identificación de éste. Situación que confirmó las sospechas que se tenían frente al lugar del hallazgo.

En este sentido el fiscal jefe de esta comuna costera, Alvaro Córdova Carreño, indicó que tras los peritajes de ADN que ordenó la



Fiscalía profesionales del Servicio Médico Legal confirmaron que el cuerpo hallado el pasado 9 de marzo correspondía a don Patricio Julio Cortés. Trabajador que había desaparecido en el mencionado lugar tras internarse en el mar con la finalidad de rescatar a una menor de edad que no lograba regresar a la playa.

“La Fiscalía realizó todas las gestiones pertinentes para poder tener en el menor tiempo posible la identidad de este cuerpo. Una vez confirmado el nombre lo comunicamos de inmediato a sus familiares, junto con informarle de las órdenes entregadas para que el cuerpo de la víctima pueda ser entregado este mismo día martes para su última despedida por parte de amigos y familiares”, dijo el fiscal.

Córdova agregó que como institución realizaron todo el trabajo administrativo para poder contar con los resultados luego de las muestras que se tomaron a familiares de la persona fallecida. Luego de lo cual todo el material biológico fue enviado a la ciudad de Iquique para poder determinar la identidad definitiva.

“Como Fiscalía imaginamos lo que esta confirmación significa para la familia, pero confiamos también que con esta información logren la tranquilidad emocional que significa haber podido encontrar su cuerpo y poder despedirlo”, finalizó el fiscal.